

*Medienmitteilung vom 8. November 2023:*

### **Simon Oberbeck wird neuer SVS-Geschäftsführer**

**Der SVS-Vorstand hat an seiner Novembersitzung Simon Oberbeck zum neuen Geschäftsführer des Schifffahrtsverbandes gewählt. Oberbeck folgt auf den altershalber zurücktretenden André Auderset und wird sein Amt am 1. August 2024 antreten.**

Der 40jährige Oberbeck setzte sich in einem offenen Verfahren gegen mehrere Bewerberinnen und Bewerber durch. Er arbeitet zur Zeit als Verantwortlicher „Kommunikation und Politik“ bei den Schweizerischen Rheinhäfen (SRH).

Ab kommenden August wird Oberbeck die Geschäftsstelle der SVS leiten. Die SVS ist der Fachverband der Schweizer Schifffahrt zwischen den Seehäfen und Basel und vertritt die in den Häfen Basel, Muttenz und Birsfelden ansässigen Logistikunternehmen. Der Sitz ist im Hafen Basel-Kleinhüningen.

Der gelernte Kaufmann folgt auf den bisherigen Geschäftsführer André Auderset, der im 2024 nach 16 Amtsjahren in den Ruhestand treten wird.

Für Auskünfte und Fragen: Christoph Brutschin, SVS-Präsident, 079 661 83 54.